



Ñublense se hace fuerte en Chillán y deja sin puntos a Audax Italiano

Description

El Estadio Municipal Nelson Oyarzún fue escenario de un duelo intenso por la tercera fecha de la Liga de Primera 2026, donde el conjunto local logró imponerse por 1-0 en un partido marcado por la fricción y las expulsiones.

Ñublense encontró la diferencia justo antes del descanso. A los 45 minutos, Ignacio Tapia capitalizó una serie de rebotes dentro del área y definió con precisión para romper el cero ante Audax Italiano.

El compromiso tuvo un desarrollo áspero. Marco Collao dejó a la visita con diez jugadores en la primera parte, mientras que en el complemento Pablo Calderón fue expulsado en el elenco chillanejo, equilibrando las fuerzas en el tramo final.

Con este resultado, el cuadro de Chillán suma cinco puntos en tres fechas y logra posicionarse mejor en la tabla tras un comienzo irregular. Por su parte, Audax se mantiene con cuatro unidades y deberá sumar en las próximas jornadas para no perder terreno en un torneo que muestra una disputa muy estrecha en la parte alta.

El resultado no solo entrega tres puntos, sino también aire en el inicio del campeonato para el elenco chillanejo, que comienza a encontrar regularidad en su juego. En un torneo que se anticipa parejo y disputado fecha a fecha, hacerse fuerte en casa puede marcar diferencias importantes en la proyección del semestre. Para Audax, en tanto, el desafío será corregir los errores y recuperar terreno rápidamente antes de que la tabla empiece a estirarse.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026